



NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 02 de febrero de 2014.

EN ECATEPEC SE FOMENTA LA CULTURA FÍSICA Y EL DEPORTE

Con el fin de mejorar la movilidad urbana y fomentar entre los ecatepequenses la realización de actividades físicas que contribuyan con su salud y el cuidado al medio ambiente, el gobierno de Ecatepec inauguró la Ciclovía que corre sobre la avenida Central desde la colonia Jardines de Morelos hasta las Américas.

Al respecto, el presidente municipal Pablo Bedolla López, expresó que estos trabajos se han realizado como parte de las acciones enfocadas a la recuperación de espacios públicos y mejoramiento de la imagen urbana, con el objetivo primordial de mejorar la convivencia familiar.

Esta obra, consiste en una carpeta asfáltica con una longitud de más de 5 kilómetros, que permitirá a los usuarios desplazarse de manera segura, ya que cuenta con alumbrado público, un barandal metálico como medida de protección, tres estacionamientos con capacidad total para 120 bicicletas, así como señalamientos adecuados para el paso de los ciclistas.

Además de disfrutar de un paseo en bicicleta, los ecatepequenses podrán realizar largas caminatas sobre el trotadero ubicado a un costado de esta vía, actividades que fomentan el deporte, ayudan a combatir la obesidad y promueven la sana convivencia familiar.

Tal es el caso de Gabriela Rendón, vecina de la colonia Jardines de Morelos, quien aseguró que con esta pista podrá disfrutar más tiempo en compañía de su familia, “mis hijos tienen bicicletas, ahora ya podremos salir a jugar todos de manera segura”.

